
Die Beratung des Tagesordnungspunktes wird vorerst zurückgestellt. Zudem soll Frau Marten 
über die Erfolge bzw. den Nutzen des Projektes Familienpatenschaften berichten und die 
Verwaltung ergänzende Informationen zusammenstellen. 


